

NAYRA RODRÍGUEZ EUGENIO

PROFESIÓN: Astrofísica divulgadora y coordinadora de proyectos educativos

AFILIACIÓN: Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC)

CAMPO DE ESPECIALIDAD: Galaxias, divulgación de la Astronomía, telescopios robóticos

Nací y crecí en Tenerife (Canarias). Estudié Física en la Universidad de La Laguna (ULL), donde también realicé el Máster en Astrofísica. Hice mi tesis doctoral en el Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC) y la ULL estudiando galaxias lejanas y cómo han cambiado sus propiedades con la edad del Universo. Desde 2011, trabajo en la Unidad de Comunicación y Cultura Científica del IAC como divulgadora y coordinadora del Proyecto Educativo con Telescopios Robóticos (PETeR), que permite al alumnado español hacer sus propias investigaciones del Universo usando telescopios profesionales. También coordino la iniciativa "Habla con Ellas: Mujeres en Astronomía" y soy directora y ponente del curso internacional de formación de profesorado 'Astronomy Adventure in the Canary Islands'. Aunque casi toda mi formación y experiencia laboral la he desarrollado en Tenerife, la Astrofísica me ha brindado la oportunidad de conocer otros países y trabajar con equipos internacionales. Durante mi doctorado, obtuve varias becas para hacer estancias de colaboración en E.E.U.U. y como coordinadora de PETeR he realizado estancias en Reino Unido y en Portugal.

Me encanta hacer senderismo en la Naturaleza, disfrutar de un día de playa y pasar tiempo con mi familia, mi pareja, mis amig@s y mi perro ©